

II-353 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

20.1.1967

168/J

A n f r a g e

der Abgeordneten H a b e r l , Ing. S c h e i b e n g r a f , E b e r -
h a r d und Genossen
an den Bundesminister für Inneres,
betreffend die Überprüfung von Kraftfahrzeugen an den Grenzen hinsichtlich
ihres technischen Zustandes.

- . - . - . -

In zunehmendem Ausmaß verstärkt sich der Durchreiseverkehr mit Kraftfahrzeugen in Österreich. Zu einem Großteil erfolgt dieser Durchzugsverkehr von der Bundesrepublik Deutschland in die südlichen Nachbarländer mit Alt-fahrzeugen, deren technischer Zustand vielfach völlig ungenügend ist. Als Folge davon sind derartige Fahrzeuge in einem weit überdurchschnittlichen Ausmaß an Verkehrsunfällen beteiligt. So waren beispielsweise im Bezirk Liezen in der Unfallsbilanz des Monats Dezember 1966 in über 50 % der Unfälle derartige Fahrzeuge verwickelt. Insgesamt wurden im vergangenen Halbjahr durch derartige Fahrzeuge 260 Verkehrsunfälle verursacht bzw. waren diese an solchen beteiligt.

Aus den angeführten Gründen scheint es daher dringend geboten, hier umgehend geeignete Schritte zu unternehmen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e n :

- 1.) Welche Kontrollen bestehen derzeit an der österreichischen Grenze, um einreisende Fahrzeuge auf ihre Fahrtüchtigkeit zu überprüfen?
- 2.) Welche Maßnahmen werden ergriffen, um sicherzustellen, daß durch den "Transitverkehr" derartiger Fahrzeuge die Sicherheit auf den österreichischen Straßen nicht beeinträchtigt wird?

- . - . - . - . -